
  

Jahresrückblick 2011 - Breitensport und Tanzsternchen

  

Allgemeines

  

Das Treffen der Breitesportbeauftragten Anfang November fand mit nur sehr geringer Beteiligung der Vereine statt.
Der neue Breitensportbeauftragte Tim Steinmetz hatte zu seinem ersten Breitensporttreffen eigeladen, bei dem es
neben seiner Vorstellung bei den Vereinsvertretern um viele wichtige Dinge rund um den Breitensport ging. Die
Ziele für die kommenden Monate sind es, den Breitensport in Berlin zu stärken, Informationen rund um den
Beitensport zu bündeln und auf breiter Basis zu vertiefen, gemeinsames Arbeiten zwischen den Vereinen und dem
Verband zu intensivieren und Themengebiete wie beispielsweise Aktivitäten im Gesundheitssport aufzuarbeiten,
um sie mit den Vereinen umzusetzen. Solche Aufgaben lassen sich jedoch nur umsetzen, wenn auch die Vereine
daran mitarbeiten. Eine stärkere Präsenz von Vereinsvertretern beim kommenden Breitensporttreffen wäre daher
wünschenswert.

Die Tanzsternchen haben in der vergangenen Tanzsportsaison in Berlin Einzug gehalten und allen Beteiligten bei
den Abnahmen viel Freude bereitet. Der Verband sieht die Tanzsternchen als großartige Möglichkeit den
tanzsportbegeisterten Nachwuchs zu motivieren und Freude am Tanzsport zu vermitteln. Aus diesem Grund hat
das Präsidium des LTV-Berlin beschlossen, die Abnahmegebühren des Deutschen Tanzsportverband für die
Tanzsternchenabnahmen zukünftig zu übernehmen. Die Vereine können sich daher voll und ganz auf die
Durchführung der Abnahmen konzentieren und den Tansportnachwuchs fördern, ohne abschreckende Kosten
beachten zu müssen.
Stefan Dehling
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